

4月行政区行事予定		
行政区	日時	内容・場所
折地	行政区からの行事予定表を確認してください	
折地作出	配布される行政区行事予定表を確認してください	
古島	10日(日) 8:30	環境保全共同作業活動
	17日(日) 8:00~	古島公民館の掃除 南1組
井上	3日(日) 8:00~	資源ごみ分別収集
	17日(日) 8:00~	
	9日(土) 8:00~	農村公園清掃(予定) 役員のみ
	23日(土) 20:00~	青パト(予定) 担当4組
井田上	10日(日) 8:00~	公民館清掃 1班
	17日(日) 8:00~	資源ゴミ収集 大道・東方
	24日(日) 8:00~	古島農村公園清掃 大道・西方
井田下	3日(日) 18:00~	各種団体 懇談会
	10日(日) 19:30~	新年度 総会
	17日(日) 7:30~	公民館清掃・資源ごみ回収 3班
島田	3日(日) 8:00~	公民館清掃予定日 5班
	17日(日) 14:00~	資源ゴミ収集日 1・2班

古島校区コミュニティ協議会 総会予定(変更する場合があります)
 日時: 令和4年4月29日 14:00~予定 場所 古島小学校 体育館

事務所からのお知らせ

住所 〒833-0035 筑後市古島195-1
 電話/FAX 0942-53-7656
 メールアドレス kojimacom1@space.ocn.ne.jp
 開所時間 9:30~17:30
 日・祝日・木曜日休み

この日は、事務所はお休みです

4月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

古島校区コミュニティ協議会

広報

はんぎり

132号

~いきいきと住みよい社会にするために、共に支えあい自主活動する協働のまちづくり~

令和4年4月1日発行

感謝状をいただきました

3月9日(水)に6年生から、「登下校の見守り活動」への感謝状をいただきました。6年生は自分の住んでいる行政区の区長さんへ、手作りの感謝状を直接渡し、保護者からもPTA役員代表で下川さんよりお礼の言葉がありました。6年生は、地域のみなさまから見守られて登校し、3月18日(金)卒業されました。卒業生の皆さん、保護者の皆様ご卒業おめでとうございます。中学生になったら自転車での通学になります。また、4月には古島小学校には新1年生が入学してきます。これからも、古島校区の子どもたちの登下校見守りよろしくお願い致します。



卒業生のみなさん、優しい見守り、ありがとう

主任児童委員 江崎 道子

私がこの委員になって、2年余り過ぎました。主任児童委員の仕事は、幼児をはじめ子どもの養育のことで困っている方の手助けをすることです。しかし、この2年間、そのような仕事ができていません。

それで、せめて子どもたちと仲良くなりたいと登校見守りをしているのですが、認知機能の衰えで名前等を覚えるのを初めから諦めていました。しかし、やはりそれでは声掛けもうまくできません。今になって、少しずつ覚えようとしているところです。「おばちゃん、それ、前も聞いたよ」と言われながら。

古島小の素敵なおところの一つは、異学年の子どもたち同士の仲がいいということです。登校することに抵抗がある時期があった低学年の子が、保護者や先生の見守りのほかに、六年生の何気ない声掛けや寄り添う姿のおかげで、どんどん成長して、あれはなんだったのかと思うほど、元気に登校しています。朝の運動場で、学年入れ混じって鬼ごっこやドッジボール・サッカーをしているのを見ると、我が子たちの時のこともなつかしく思い出され、嬉しくなります。古島小の子どもたちが母校を愛し、その力によってたくましく育ってくれるのを祈ります。

卒業生のみなさん、ありがとう。これからも応援しています。

井田上行政区 総会

3月は各行政区「総会」が開催されます。令和3年度の決算や事業報告、次年度事業計画や予算を承認されます。3月13日(日)井田上行政区の総会が、新型コロナウイルス感染防止の為公民館ではなく、古島小学校の体育館で行われました。

いよいよ令和4年度スタートです。新しい年度が始まります。新型コロナウイルス感染防止を行いながら頑張っていきましょう！



《 駐在所だより 》

広報 2月「ままだ」「水田」より

馬間田駐在所管内の事件・事故発生状況 (*1月21日~2月20日)

- 事件発生状況・・・0件
- 事故発生状況・・・3件(人身事故 1件 物件事故 2件)

入学児童の交通事故が多発！！

小学生の交通事故は、新入学期の4月~6月にかけて増加する傾向にあり、年齢別では7歳児が突出しています。

小学1年生は、親と離れてひとりで通学する最初の時期です。道路の危険に関する知識が未熟で、交通事故に遭う危険性が高まります。

水田駐在所管内の事件・事故発生状況 (*1月21日~2月20日)

- 事件発生状況・・・0件
- 事故発生状況・・・14件(人身事故 3件 物件事故 11件)

古島小学校の卒業生のみなさん、探してみませんか？

古島小学校には、校長室前の廊下にずらっと、職員室に向かって歴代の卒業生たちの集合写真が飾られています。

親子2代、3代で飾られているご家庭もあると思います。

学校に行かれる際がありましたら、是非自分がどこに写っているか探してみてもいいですか？



つぶやき

こちらこそありがとう・・・
今年、卒業されたみなさんおめでとうございます。うちの子も無事卒業を迎えることが出来ました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、修学旅行は中止、部活の遠征も直前で中止、文化祭も2年連続で中止。うすうす覚悟はしていたのですが、やっぱり卒業式も省略され短時間で終わりました。それでも子どもたちは、涙と笑顔で先生方や友達と最後の記念写真を撮っていました。私は保護者のみなさんと「卒業の記念に旅行行きたかったのに~」「また集まりましょう」など話しながら待ちぼうけ。

そんな中「お母さん一緒に写真撮ろう」と我が子が肩を組んできたではありませんか！一緒に写真が撮れるなんて思っていなかったので感動。そして頼もしくなった我が子にさらに感動。帰りの車の中で、「ずっと好きなことをさせてもらってありがとうございました。あと少しよろしく」と照れくさそうに、言ってくれて、さらにさらに感動。泣きそうになりながらも「これから、就職に向けて大事な時期。お母さんも頑張るけど、あなたも頑張るよ」と返しました。「うん、わかるとる」とトーンダウン。少々頼りない返事でしたが・・・まっかがんばってくれると思います。

卒業されたみなさん。4月からそれぞれの新しいステージで頑張っていきましょう (M)